

Coucou les cocagnarxs!

Aujourd'hui, on a plein de choses à vous dire parce qu'on est en train de préparer... l'AG ! S'il vous plaît ne vous enfuyez pas devant ce mot, cette année on a particulièrement besoin de vous. La coopérative est en déficit et on doit prendre des décisions importantes pour y remédier. Votre voix est cruciale !

Tout d'abord, vous recevrez demain un sondage dans votre boîte mail, afin d'avoir votre avis sur différentes propositions qui soulageraient les finances de Cocagne et les travailleuseux. On espère vraiment que vous serez nombreux·euse·x·s à le remplir afin d'avoir un retour représentatif de la coopérative. Attention : le sondage n'est pas un vote c'est une prise de température. Remplir le sondage ne suffit pas pour donner votre voix, c'est à l'AG que ça se décide.

Lors de l'AG, nous vous feront un debrief' de vos réponses. En fonction de ce qu'il en est ressorti on devra se prononcer sur des choix pour l'année prochaine. Ces décisions seront difficiles à prendre car elles impacteront directement sur vous et sur les travailleur·euse·x·s. C'est pour cela que votre présence est nécessaire. Vous êtes des consom'acteur·trices ! C'est votre jardin ! Et c'est vous qui déciderez de la suite !

Afin de vous remettre dans le bain concernant les enjeux de notre coopérative on vous a confectionné un petit résumé.

Cocagne est née, il y a 44 ans de la volonté de reprendre collectivement le contrôle sur notre alimentation. L'emprise de la grande distribution, des entreprises de transformation et de l'industrie agro-alimentaire n'a dès lors pas cessé de grandir. Le modèle de compétitivité, de mise en concurrence nourrit le contrôle et les profits des acteurs puissants du système alimentaire. Ce système alimentaire est au cœur des enjeux de société auxquels nous devons faire face encore plus urgemment aujourd'hui que hier. Actuellement les politiques agricoles visent toujours à faire disparaître l'agriculture paysanne et le contre-pouvoir et l'autonomie qu'elle représente. Alors que la consommation et les émissions d'énergie fossile réchauffent le climat et sont responsables de la dérégulation climatique, que la biodiversité est mise à mal par nos sociétés industrielles, que les sols se dégradent avec la pression à la productivité, Cocagne et le modèle d'agriculture paysanne représentent une alternative réelle et vivante. Dans son essence ce modèle défend l'autonomie, la démocratie, la participation, le partage et l'entraide ainsi que le respect de la nature et des ressources localement disponibles. C'est ce que les jardinière.x.s ont développé durant toutes ces années. Concrètement cela veut dire entre autres la sélection et la production de semences, la mise en place de circuits courts dans la production de semences, la production des plantons, l'élaboration de tisanes et de purins à l'usage des traitements phytosanitaires, le compostage, la construction de machines, la mise en place d'une organisation horizontale et la mise en place d'un réseau de formation. Nous ne voulons pas lâcher cet effort et nous voulons continuer à poursuivre cette lutte pour reprendre le contrôle sur cette partie de nos vies.

La participation se fait par une présence et des liens créés dans nos jardins, autour de la nourriture que nous produisons. Elle se fait également par un engagement financier. Cet engagement financier est indispensable et reflète également une reconnaissance de la valeur du travail de production dans un projet d'agriculture paysanne. Personne ne devrait cependant être exclu pour des raisons économiques du fait de la nécessité de cet engagement financier.

C'est dans ce contexte que les jardinier·ère·x·s veulent mener la discussion sur l'avenir et la santé financière de Cocagne lors de l'AG.

L'Assemblée Générale se tiendra le mardi 1er novembre à la maison de quartier des Pâquis « La Traverse ».

19h: pic nic/apéro canadien

19h30: début de l'AG

21h45: fin

Lors de cette AG nous allons aussi élire les membres du comité. Nous avons besoin de forces pour poursuivre cette aventure, alors si la perspective de rejoindre le comité vous plaît, n'hésitez pas!

Et enfin on y arrive, dans votre panier cette semaine : des pommes de terres, qui ne vont pas tenir l'hiver, et des panais tout petits pour les GP, on vous conseille de ne pas les éplucher, de les mettre entier dans un plat au four, accompagnés de romarin, d'huile d'olive et sel. (Accompagnés de courges et carottes de la semaine passée, s'il vous en reste).

Vous aurez remarqué que ces dernières semaines les racines n'étaient pas top. C'est parce qu'on vous livre rapidement tous les moches, petits, coupés qui ne vont pas se garder longtemps. Mais ne vous en faites pas, pleins de beau légumes vous attendent en chambre froide.

Il y a aussi de l'ail, des colraves énormes (variété Superschmelz) en fines tranches avec de la sauce soja et de l'huile pour un apéro du tonnerre, du chou chinois, des Pak-Choi ou Tatsoi pour les grandes parts (il y a parfois quelques pucerons, mais ça se rince facilement), des aubergines et des tomates (rouges pour les grandes parts, vertes pour les petites) et une petites laitues pour les PP.

Et si vous ne savez pas où passer vos vacances la semaine prochaine, venez au jardin faire vos demi-journées ! On n'est pas beaucoup ces prochains temps, ça nous ferait plaisir.

Voili vouilouuu!

On vous embrasse ♥